

## Wanderung ins Neue Jahr – Jan. 2023

Kirch Ehrenbach. Nach zweijähriger Unterbrechung, aufgrund der Corona-Pandemie, konnte der CSU Ortsverband Kirch Ehrenbach seine traditionelle Wanderung ins Neue Jahr wieder durchführen.

Die Wanderung führte von der Laurentiuskapelle über Pretzfeld und Rüssenbach nach Niedermirsberg wo man sich zur geselligen Einkehr beim Mühlbachwirt traf. Kleine Zwischenstopps mit Stärkung wurden gerne angenommen.

Zu den Wanderern kamen noch ein paar „Autofahrer“ dazu und es wurden ein paar schöne Stunden in regem Austausch.

